

## ABSTRAK

**Dewi Permatasari, 1910310080, “Pelaksanaan Ekstrakurikuler Seni Tari dalam Membentuk Karakter Percaya Diri Dan Disiplin Siswa di MI Muhammadiyah 01 Todanan Blora”.**

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui: (1) pelaksanaan ekstrakurikuler seni tari dalam membentuk karakter percaya diri dan disiplin siswa di MI Muhammadiyah 01 Todanan Blora. (2) faktor pendukung dan penghambat pelaksanaan ekstrakurikuler seni tari dalam membentuk karakter percaya diri dan disiplin siswa di MI Muhammadiyah 01 Todanan Blora. Tari ini secara filosofis menggambarkan keindahan, kedamaian dan estetik pulau Bali. Selain itu ekstrakurikuler seni tari mempunyai dampak positif seperti mengasah percaya diri dan kedisiplinan bagi siswa.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif, menggunakan penelitian lapangan (*field research*). Subjek penelitian ini adalah guru madrasah, instruktur tari, dan siswa. Adapun sumber primer didapat dari observasi non partisipan di MI Muhammadiyah 01 Todanan Blora dan wawancara terstruktur kepada guru madrasah, instruktur tari, dan siswa. Sedangkan sumber sekunder didapat dari dokumen-dokumen ekstrakurikuler tari dan sejarah sekolah.

Adapun hasil penelitian ini adalah sebagai berikut: Pelaksanaan ekstrakurikuler seni tari dalam membentuk karakter percaya diri dan disiplin siswa yaitu: A. Pelaksanaan Ekstrakurikuler Seni Tari terdiri dari: 1) perencanaan. 2) pelaksanaan, yang terdiri dari tari terdapat 5 tahapan yaitu menjelaskan tujuan olah tubuh dan materi, melakukan gerak olah tubuh, masuk ke tahap materi, membagi siswa ke beberapa kelompok, dan evaluasi. B. Karakter yang terkandung dalam Ekstrakurikuler Tari yaitu: karakter percaya diri dan karakter disiplin. 2. Faktor penghambat pelaksanaan ekstrakurikuler seni tari dalam membentuk karakter percaya diri dan disiplin siswa yaitu: A. tingkat kecerdasan siswa yang berbeda-beda dan kesiapan siswa. Adapun faktor pendukungnya yakni: dukungan dari *stakeholder* madrasah, pihak *stakeholder* MI memberikan dukungan penuh terhadap semua kegiatan ekstrakurikuler tari. Instruktur tari yang kompeten, dan fasilitas berupa kostum serta peralatan yang mendukung ekstrakurikuler tari tersebut.

***Kata Kunci: Ekstrakurikuler, Seni Tari, Karakter Percaya Diri, Karakter Disiplin.***